

# ITINERARIO

## TURQUIA Y GRECIA | GRUPAL ACOMPAÑADA DESDE BSAS | 1 SEPTIEMBRE 2025

### DÍA 01 Buenos Aires

01-09-2025 A la hora indicada presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza. Salida en vuelo de Turkish n° 16 a las 23.55 horas. Noche en vuelo.

### DÍA 02 Estambul

02-09-2025 Arribo a las 22.55 horas al aeropuerto de Estambul. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento en Estambul

### DÍA 03 Estambul

03-09-2025 Tras el desayuno salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Recorreremos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, conoceremos el Hipódromo de la época bizantina y admiraremos el exterior de la actual mezquita Santa Sophia del siglo VI. Tras el almuerzo en un restaurante típico, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, la cual servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Regreso al hotel. Alojamiento en Estambul

### DÍA 04 Estambul

04-09-2025 Desayuno. Salida del hotel para visitar el Mercado Egipcio. A continuación, nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. Luego continuamos al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas.

Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo. Regreso al hotel y alojamiento en Estambul

#### DÍA 05 Estambul

05-09-2025 Desayuno y día libre para actividades personales. Sugerimos visitar la Torre Gálata y sus alrededores o aprovechar para realizar una caminata por la ciudad vieja. Regreso al hotel y alojamiento en Estambul.

#### DÍA 06 Estambul / Ankara

06-09-2025 Por la mañana, luego del desayuno, salida por carretera hacia Ankara, la capital de Turquía. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República Turca. Se caracteriza principalmente por construcción monumental, simétrica y hecha a base de piedra cortada en secciones lisas, dando gran énfasis a los detalles y la habilidad artesanal. Llegada al hotel. Cena y alojamiento en Ankara.

#### DÍA 07 Ankara / Capadocia

07-09-2025 Desayuno. Salida hacia Capadocia. Al llegar a esta zona en pleno corazón de Turquía, haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Cena y alojamiento Capadocia

#### DÍA 08 Capadocia

08-09-2025 Después del desayuno, dedicaremos todo el día a explorar esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, pueblitos trogloditas de Pasabag, la fortaleza natural de Uçisar y Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Cena y alojamiento en Capadocia.

## DÍA 09 Capadocia / Pamukkale

09-09-2025 Desayuno. Salida hacia Pamukkale, cuyo significado literal es “castillo de algodón”. En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuaremos nuestro viaje. Llegada al hotel. Cena y alojamiento en Pamukkale

## DÍA 10 Pamukkale / Éfeso / Izmir

10-09-2025 Desayuno. Visita de la antigua Hierápolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Éfeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II llegó a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro, así como también la Casa de la Virgen María y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. Cena y alojamiento en Izmir o Kusadasi.

## DÍA 11 Izmir

11-09-2025 Después del desayuno podremos realizar un tour opcional a Urla, Çesme y Alaçati. Salida hacia Urla, famoso pueblo de la costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva. Luego visitaremos Çesme; un paraíso de aguas cristalinas localizado en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y por eso está considerada como la Riviera turca. Aquí en Ilica vamos a realizar nuestra parada de playa, donde podrán bañarse.

Además, tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati; con numerosas callecitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares. Cena y alojamiento en Izmir o Kusadasi.

## DÍA 12 Izmir / Marmaris

12-09-2025 Luego del desayuno nos dirigiremos en bus hacia Marmaris. Recepción y resto del día libre. Alojamiento en Marmaris.

## DÍA 13 Marmaris

13-09-2025 Desayuno. Dia libre para recorrer la ciudad. Alojamiento en Marmaris

## DÍA 14 Marmaris / Rodas

14-09-2025 Desayuno. Tomaremos nuestro traslado desde Marmaris al puerto. Embarque en ferry con destino a la isla griega de Rodas. Asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Rodas

## DÍA 15 Rodas

15-09-2025 Desayuno. Dia libre en la hermosa isla, situada en la parte sudeste del Mediterráneo. Sugerimos visitar la parte medieval y el Castillo de los Caballeros, ofreciendo una combinación de historia, playas, y actividad nocturna. Alojamiento en Rodas

## DÍA 16 Rodas

16-09-2025 Desayuno. Navegaremos en barco hasta Lindos, al llegar podremos apreciar que en lo alto del pueblo se encuentra la impresionante Acrópolis junto al templo dórico de Atenea, las mansiones de los capitanes y la iglesia de la virgen María. Luego emprenderemos regreso. Alojamiento en Rodas.

## DÍA 17 Rodas / Creta

17-09-2025. Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Creta. Llegada al hotel y resto de la tarde libre. Alojamiento en Creta

## DÍA 18 Creta

18-09-2025. Desayuno. Vista de Heraklion, capital de la isla y una de las ciudades más fascinantes del Mediterráneo. Con numerosos monumentos históricos como el palacio de Knossos, el laberinto, las calles del casco antiguo y su puerto veneciano. Regreso al hotel. Alojamiento en Creta

## DÍA 19 Creta

19-09-2025. Desayuno. Día libre para explorar esta hermosa isla. Alojamiento en Creta

## DÍA 20 Creta / Mykonos

20-09-2025. A la hora convenida traslado al puerto para tomar nuestro ferry hacia la próxima isla a conocer. Llegada a Mykonos, desembarque y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Mykonos.

## DÍA 21 Mykonos

21-09-2025 Desayuno. Día libre para disfrutar del mar con playas. Recomendamos visitar la sagrada isla de Delos, cuna de Apolo y Artemis. Alojamiento en Mykonos.

## DÍA 22 Mykonos

22-09-2025 Desayuno. Posibilidad de realizar opcionalmente la excursión por la ciudad antigua de Chora con sus callejuelas tortuosas y sus casas blancas cubiertas de buganvillas de vivos colores. Uno de los imprescindibles es también recorrer Alefkandra (la pequeña Venecia) cuyas casas están construidas sobre el mar. Alojamiento en Mykonos.

## DÍA 23 Mykonos / Atenas

23-09-2025 Desayuno A la hora convenida traslado al puerto de Mykonos, salida en ferry hacia el puerto de El Pireo. Traslado al hotel. La noche comienza con un breve recorrido por el centro de la ciudad y en las laderas de la colina sagrada podrán observar la Acrópolis iluminada, luego pasaremos por las estrechas y pintorescas calles de Plaka hasta llegar a una típica taberna griega donde disfrutaremos de una cena con espectáculo, música en vivo y danzas folclóricas griegas con trajes tradicionales. Regreso al hotel. Alojamiento en Atenas.

## DÍA 24 Atenas

24-09-2025. Desayuno. Por la mañana visita panorámica de la ciudad de Atenas. La primera parada que se realiza es en el Estadio Panatenaico o Kalimármaro que fue construido en el emplazamiento del estadio antiguo, donde se celebraron en 1896 los primeros Juegos Olímpicos de la era moderna. Veremos el Arco de Adriano, incansable guardián del Templo de Zeus Olímpico. Pasaremos por el Parlamento con el monumento del Soldado Desconocido donde se realiza el tradicional cambio de guardia, en la Plaza de la Constitución-Plaza Syntagma. Y camino hacia la Plaza de la Concordia-Plaza Omonia, nos encontraremos con tres edificios característicos de la ciudad: La Academia de las Artes, La Universidad y la Biblioteca Nacional. Luego, subida a la Acrópolis donde se verán los monumentos del Siglo de Oro de Atenas, las obras del tiempo de Pericles, los Propileos, la majestuosa entrada con el templo Jónico de Atenea Niké a un lado, el Erection, original templo Jónico, y el más importante de todos, el Partenón, consagrado a la diosa protectora de la Ciudad, símbolo de la Atenas Democrática. Regreso al hotel.

## DÍA 25 Atenas / Estambul / Buenos Aires

25-09-2025 A la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto Eleftherios Venizelos.

Salida en vuelo de Turkish Airlines n° 1842 a las 03.55 horas. Arribo al aeropuerto de Estambul y conexión con vuelo n° 15 a las 10.25 con destino a Argentina. Llegada al aeropuerto internacional de Ezeiza a las 22.25 horas.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.